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Dieu nous lance un défi

Évangile 

Lundi après l'Epiphanie 
Matthieu 4, 12-17.23-25 

En ce temps-là, quand Jésus apprit l’arrestation de Jean le Baptiste, il se retira en Galilée. Il
quitta Nazareth et vint habiter à Capharnaüm, ville située au bord de la mer de Galilée, dans
les territoires de Zabulon et de Nephtali. C’était pour que soit accomplie la parole prononcée
par le prophète Isaïe : Pays de Zabulon et pays de Nephtali, route de la mer et pays au-delà
du Jourdain, Galilée des nations ! Le peuple qui habitait dans les ténèbres a vu une grande
lumière. Sur ceux qui habitaient dans le pays et l’ombre de la mort, une lumière s’est levée. À
partir de ce moment, Jésus commença à proclamer : « Convertissez-vous, car le royaume
des Cieux est tout proche. » 
Jésus parcourait toute la Galilée ; il enseignait dans leurs synagogues, proclamait l’Évangile
du Royaume, guérissait toute maladie et toute infirmité dans le peuple. Sa renommée se
répandit dans toute la Syrie. On lui amena tous ceux qui souffraient, atteints de maladies et
de tourments de toutes sortes : possédés, épileptiques, paralysés. Et il les guérit. De grandes
foules le suivirent, venues de la Galilée, de la Décapole, de Jérusalem, de la Judée, et de
l’autre côté du Jourdain.
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Méditation 

Dieu nous lance un défi 

Dieu a choisi de se révéler aux hommes par l'Incarnation. Jésus, par sa naissance, sa mort et
sa résurrection, renouvelle l'Alliance, entraîne l'humanité dans sa mort sur la croix pour la
relever par sa résurrection dans la nuit de Pâques. Aujourd'hui il nous montre le chemin pour
entrer dans cette alliance : celui de la conversion.

En cette période de l’Épiphanie, convertissons notre esprit et notre cœur pour qu'ils suivent la
direction donnée par le Christ comme les rois mages ont suivi l’étoile, le défi qui nous est
proposé. C'est ce que Dieu attend de nous. Que nous lui soyons fidèles, que nous nous
aimions les uns les autres, que nous agissions en cherchant à faire le bien et à éviter le mal,
que nous soyons prêts à prendre notre croix et à donner notre vie à la suite du Christ. Ce défi
est bien sûr très exigeant, il demande des efforts quotidiens, sur toute la vie.

Dieu sait que nous sommes pécheurs, que nous sommes faibles, entraînés par la lourdeur de
nos peines, la fatigue de nos journées, le poids de nos existences. Pour nous aider à tenir
dans l'alliance, il nous envoie son Fils, qui nous dit son amour et nous offre le pardon. Il ne
nous en voudra jamais si nous tombons, si notre trajectoire n'est pas aussi droite que nous le
souhaitons. Mais chaque jour que Dieu fait, convertissons-nous !
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